

ters Phocitides sehr schön, daß man die Kinder schon in der frühesten Jugend zu guten Thaten anweisen müsse.

---

Zugend glücklich und seinen Aeltern große Freude machte, und von einem andern, das sich dieses Laster angewöhnt hatte, sich dadurch in Elend stürzte und andern Kränkung und Kummer verursachte. Und auf diese Art den Grund zur Ausbildung des Verstandes und zur Veredelung des Herzens der Kinder zu legen; dies ist insonderheit eure Pflicht, Mütter! an denen diese Kleinen den ganzen Tag so traulich hängen. Vortrefliche Anleitung und reichen Stof dazu findet ihr im Kinderfreund von Weisse, im Sittenbüchlein für Kinder von Campe und in Salzmanns Moralischem Elementarbuch. Möchten doch diese Schriften eure Lieblingslektüre seyn!

---